
Rendez-Vous avec Monsieur Delbreil  
Equipe Les Adaptateurs  
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Andrianaivo Ornella 
 
 
Ordre du jour pour le 14/10/2022 
 

- Enoncer le travail déjà déposé sur le Wiki. 
- Discuter de la réalisation du POC 
- Enoncer ce qu’il nous reste à faire 
- Poser des questions sur la soutenance 
- Parler des risques du projet  

 
Compte rendu du rendez-vous 
 
 A l’issue de ce rendez-vous, nous avons donc abordé plusieurs points avec Monsieur 
Delbreil.  
Parmi les points à retravailler : 

• Préciser comment la prise sera faite mécaniquement ainsi que la manière dont va 
être traité le liège (blocs ou assemblage…).  

• Préciser tous les matériaux nécessaires à la fabrication de notre prise 
• Expliciter clairement le coût des matériaux ainsi que les bénéfices pour notre 

entreprise.  
• Faire un choix entre une télécommande et une application.  
• Faire davantage de calculs afin d’appuyer nos propos.  

• Chiffrer la quantité d’énergie que consommera notre prise.  
 
Nous avons également brièvement parlé de l’organisation de la soutenance 
 
Nous connaissons désormais comment réorienter nos recherches et quels sont les points à 
retravailler. 
 
 
 


